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平成２７年度 第４学年役員

学年委員 広報委員 厚生委員 育成委員

１組 佐藤春奈（空翔） 橋本峰子（大輝） 柳澤美智代(壮一郎) 一木 都（亜衣）

２組 鈴木江理（大斗） 降矢愛美（陸夢） 長岡千鶴（駿杜） 西澤尚子（夏希）

４月１５日（水）に行われました授業参観、PT
A総会、学年・学級懇談会では、大変お世話になり
ました。
４年生に進級して初めての授業参観は、いかが

だったでしょうか。上学年の仲間入りをした子ど
もたちは、意欲満々で表情も生き生きとしていた
のでは、ないでしょうか。
学年やクラスの懇談会にも，遅くまで保護者の

皆様に参加いただき、家庭での子どもたちの様子
など、和やかな雰囲気の中で話し合われ、有意義
なひとときとなりました。
今後も同じ思いを持つ保護者のみな様と、気軽

に話し合い、子どもたちを共に育てていきたいと
思いますので、ぜひ参加していただきたいと思い
ます。

今年１年お世話になります。

よろしくお願いします。

サクラの観察をしました
理科の学習「あたたかくなると」の学習

で、校庭の桜の木を観察しました。花びらの
数を調べたり、「枝から出ている黄緑色のタ
ケノコのような物は何かな。」と不思議がっ
たり、今までは、じっくりと見ることがなか
った桜の木を１年間観察していきます。どん
な発見や気づきがあるか今から楽しみです。
３年生までの観察カードよりもレベルアッ

プして，花びらのすじや裏側の「がく」など
細かいところまでじっくりと見て，ていねい
にスケッチしたり，今後の予想をまとめたり
する子が多く，成長を感じました。

４年生になってはや１０日。３階の教室にも慣れ、４年生としての自覚も出てきた
ようです。
１３日（月）に初めての委員会があり，いよいよ上学年としての本格的な活動開始

です。３年生のときは、下学年遠足のリーダーとして１，２年生のお世話をしてきま
した。下学年をまとめ，リーダーの大切さを経験した子どもたち。今度は、薫小学校
をよりよくするために、各委員会の一員として５，６年生の活躍を見て自分たちに出
来ることを考えて実行できるよう励ましていきたいと思います。

算数の次の単元の学習で分度器を使います。
購入申し込みの封筒を本日配布致しましたので，希望

する方は代金を添えて申し込み下さい。


